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REUNI ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 
ARAPUTANGA, ESTADO DE MATO GROSso. Aos 14 dias do mês de maio 
de dois mil e vinte e cinco, às 14:10h ocorreu Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Saúde de Araputanga-MT, localizado na Rua Sebastião Francisco 

de Almeida n°471, com a seguintes pautas: a) Edição do Plano Anual 2025; b) 
Agenda das comissões que subsidiam o Conselho; c) Revisão de membros de acordo 

com números de faltas d) Informes gerais. Reuniram-se ordinariamente os 

conselheiros Titulares e Suplentes, Priscilla Cristina da Silva, Vanilton Soares 
de Souza, Chrisciany Moraes Pereira França, Inácio Antônio da Silva, 

Gleide Aparecida de Souza, Leandro Ricardo Ribeiro dos Santos Souza, 
22 Hudson Cunha Ramos, Claudinéia Araújo do Santos. Com a palavra o 

presidente Vanilton Soares de Souza, abre a reunião e trata da primeira pauta 
que é a edição do plano anual de trabalho de 2025, 0s Gonselheiros organizam 
a edição do plano anual na planilha que trata do valor de previsão para gastos 

com as Conferências Municipais de Saúde e é aprovado o valor 25.000,00 para 
gastos referentes as Conferências. Ato contínuo o Presidente traz um breve 

relato de como foram realizados os trabalhos durante o seu periodo de 

participação na Conferência Estadual de Saúde do Trabalhador e da 

Trabalhadora em Cuiabá. Ato continuo após o breve relato é passado para a 
segunda pauta do dia, o Presidente do Conselho apresenta aos conselheiros a 

lista de acompanhamento de presenças e faltas dos membros nas reuniões do 

conselho municipal de saúde e explica que de acordo com o número de faltas a 

a instituição que está representada pela conselheira Elza Dias de Oliveira 

Carvalho e Claudinéia Araújo dos Santos estiveram ausentes quatro meses 
36 consecutivos e que serão notificados das faltas e não havendo interesse da 
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instituição em permanecer, a mesma poderá ou indicar novo membro ou não 

pertencerá mais ao corpo deste conselho de acordo com o regimento interno. 

Fica decidido pela plenária que será encaminhado a notificação de número de 

faltas com pedido de reposta o mais breve possivel. Ato contínuo é passado para 

a próxima pauta que trata dos informes gerais e dentro dessa pauta foi 

apresentado pelo Presidente do conselho de Saúde Vanilton, uma ocorrência 

registrada no dia 09/04/2025 na sala deste conselho e a pedido do Presidente 

do conselho eu secretária executiva deste conselho faço a leitura do registro do 

relato feito pela senhora M.A.de Oliveira. Durante a leitura do relato o conselheiro 

Hudson Cunha Ramos se ausenta, pela ausência a plenária decide por bem 

continuar a tratativa do assunto ao final da reunião. Ato contínuo é aberto o 

momento para que os conselheiros que foram na Conferência Estadual noticiem 

os assuntos para plenária do que consideraram de maior importância durante 

suas paticipações. Ato contínuo o Presidente Vanilton diz que achou de grande 

importância o assunto que foi tratado para realizar um levantamento das 

morbidades que mais estão acometendo os trabalhadorese trabalhadoras do 

munícipio, a conselheira Gleide diz que poderia ser feito esse levantamento em 

forma de pesquisa de campo e que algumas informações poderiam ser colhidas 

no Recursos Humanos da Prefeitura ou talvez com médicos de perícia ou até 

mesmo Previara de Araputanga, e que de modo geral poderia ser feito um mini 

senso para pesquisar as morbidades nos trabalhadores que não são servidores 

públicos do município, diante dos apontamentos a comissão de vigilância em 

saúde com ênfase em saúde do trabalhador irá fazer um estudo da melhor 

maneira para obter essas informações. Ato contínuO a conselheira Priscilla traz 

que foi orientada a trazer para a plenária a possiblidade de alteração de Lei que 

trata dos jetons para duas etapas de pagamento, sendo uma no meio do ano, 

mês seis e a outra no final do ano, mês doze, para que não fique tudo para uma 

parcela única como é atualmente assegurado por Lei. Ato contínuo a conselheira 

Chrisciany traz que centoe noventa e dois municípios realizaram a conferência 

de saúde e que Os demais não realizaram. A conselheira acrescenta que duas 

das propostas que foram aprovadas aqui no município de Araputanga, foram 

para a etapa Nacional de conferência e que a delegada Solangela do seguimento 

Prestador de serviços, ficou de suplente para a etapa Nacional em Brasilia, outro 

assunto também é que foi tratado várias vezes sobre a saúde m�ntados 
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72 Conselho está acompanhando as propostas que são aprovadas de ámbito 

73 municipal, a conselheira ressalta a importância de fazerem uma avaliação noS 

relatórios das últimas conferÁncias que foram executadas no município. Ato 
continuo a conselheira Claudinéia traz a ideia de a cada nova conferência ser 

apresentado o andamento das propostas que foram aprovadas na conferência 
que antecedeu a atual. Ato continuo como retorno do conselheiro Hudson para 

a sala de reunião o caso do Avó M.A. de Oliveira é retomado e após o termino 
da leiturao conselheiro Hudson diz para o conselho encaminhar o relato da avo 

para o e-mail da secretaria de saúde para que seja apurada todas as 
informações que a cidadã relatou do caso. Ato continuo as comissões escolhem 

as datas para que irão realizar as visitas externas, ficando assim a Comissäo de 

Saúde do trabalhador para 11/06/2025, a Comissão de Avaliação e 

Acompanhamento de Serviços prestados pelo Hospital Geral e Maternidade e 
Assistência Farmacêutica para o dia 23/05/2025 e 26/05/2025, e a Comissão de 
Planejamento e Finanças já havia realizado sua reunião no dia 03/04/2025. Ato 
continuo a plenária discute novos casos de atendimentos nas unidades 

escolares, método ABA e o conselheiro Leandro pergunta se é possível retomar 
OS atendimentoS dos psicólogos e o conselheiro Hudson diz que serà 

estabelecido alguns protocolos e que 3 faltas será suspendido o atendimento. 
Ato contínuo alguns conselheiros organizamo melhor dia e horário para as vistas 

externas. Ato contínuo o Presidente Vanilton fala para a coordenadora que será 

encaminhado os relatos dos clientes que estiveram aqui na sala do conselho 

para que seja melhor esclarecido. Ato contínuo Hudson fala sobre a baixa 

adesão de professores da vacinação de influenza. Ato contínuo o Presidente faz 

sugestão de relatório para as unidades de saúde de ocorrência que por ventura 

venha acontecer. Ato contínuo o vice-presidente Leandro pergunta sobre as 

caixas de reclamações que foram colocadas nas unidades e querm faz a abertura 

para ver as sugestões e reclamações dos usuários do SUS, a cOordenadora de 

atenção básica Mariana responde que é ela mesma quem abre as caixas de 

sugestões. Ato contínuo os conselheiros tratam dos valores que estão sendo 

pagos ao Hospital Geral e Maternidade, e também discutem ideias que possam 

reduzir a demanda de atendimento nessa unidade. O Presidente do Conselho 

Municipal de Saúde, Vanilton Soares de Souza agradece a participação de todos 
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trabalhadores e trabalhadoras e que foi perguntando durante o evento como 0 
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e não havendo mais o que tratar. e nenhuma sugestão de alteração, por 

unanimidade dos Conselheiros(as) Municipais de Saúde presentes em reunião 
aprova as pautas acima apresentadas e deu-se por encerrada a reunião as 

dezesses horas e quarenta e cinco minutos e eu Patricia da Silva Meira Mendes, 
Secretária Executiva do Conselho Municipal de Saúde. lavrei a presente Ata que 

sera assinada por mim e pelo presidente Vanilton Soares De Souza, anexando 
a lista de presença. 
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